

Aus der FR
Ausgabe HA Fröndenberg
Mittwoch, 29. Juli 2015
Seite 18

Kunst hält Einzug ins Golfhotel

Mendenerinnen stellen ab dem 23. August aus und unterstützen Theo Beiske

Fröndenberg. Kunst hält Einzug ins Golfhotel Gut Neuenhof: Die beiden Künstlerinnen Corinna Häußler und Rosalina Holfert stellen ab Sonntag, 23. August, ihre Arbeiten in dem Hotel an der Eulenstraße aus. Sehr zur Freude von Theo Beiske, der für seine Spendenaktion zugunsten der Isabell-Zachert-Stiftung von dem Verkauf der Bilder profitiert.

„Wir haben das Hotel vor drei Jahren gegründet und nun überlegt, das Haus attraktiver zu machen“, berichtet Inhaberin Sabine Schulze Neuhoff. Eine zufällige Begegnung mit Theo Beiske – und schon war die Idee einer Kunstausstellung für den guten Zweck geboren, die die beiden Mendener Künstlerinnen mittragen. Denn sie spenden einen Teil des Erlöses aus ihren verkauften Werken an Fröndenbergs Dorfsheriff, der mit dem Geld bekanntlich die Arbeit im Waldpiratencamp



Corinna Häußler, Rosalina Holfert, Theo Beiske und Sabine Schulze Neuhoff (v.l.) freuen sich auf die Ausstellung. Foto: Drawe

unterstützt, wo sich krebserkrankte Kinder von den Strapazen der Behandlung erholen können. „Das liegt uns sehr am Herzen“, sagen die beiden Frauen, die sich zwar aus ihrer Dozententätigkeit in der Jungen Kunstschule der VHS Menden kennen, für die Fröndenberger Ausstellung aber erstmals zusammenarbeiten.

Corinna Häußler malt und zeichnet, seit sie denken kann. „Jedes neue Bild ist ein neues Experiment“, sagt die Künstlerin, die sich autodidaktisch fortgebildet hat. Wie ihre Kollegin Rosalina Holfert wird sie vor allem Acrylbilder ausstellen. Die allerdings sind äußerst vielfältig: von klein bis groß und von abstrakt bis figürlich.

Das Auffällige an den Werken von Rosalina Holfert sind vor allem die Farben, wie sie sagt. Und ihre Wurzeln, die sich in ihren Bildern wiederfinden: Holfert ist gebürtige Spanierin, lebt aber seit 15 Jahren in Deutschland. „Ich komme aus dem Norden Spaniens, dort sind wir für unsere Sehnsucht bekannt und die spiegelt sich in meinen Bildern wider“, sagt die Mendenerin.

Zur Vernissage am Sonntag, 23. August, von 11 bis 14 Uhr, erwarten die Besucher aber nicht nur die Bilder der Mendenerinnen, sondern auch kleine Überraschungen und Leckereien. So werden zum Beispiel Waffeln gebacken. Susanne Beckmann-Korinth wird mit ihrem Flötisten-Ensemble den musikalischen Rahmen gestalten. „Jeder ist willkommen“, lädt Sabine Schulze Neuhoff ausdrücklich alle Interessierten ein. **jef**